

¿VIVIMOS EN UNA SIMULACIÓN?

Artículo de opinión

Por: Germán Muñoz, 17 de enero del 2022

Muchas personas, incluyendo a Elon Musk, creen firmemente que estamos en una simulación de computadora. Él explica que considerando la velocidad exponencial a la que crece la tecnología, enfatizando los videojuegos por computadora, que simulan la vida real con una precisión alucinante, es mucho más probable que nosotros seamos una simulación creada por otro tipo de vida superior. No obstante, eso crea un problema mayor, ya que si esto es cierto, surge la pregunta: ¿quién fue el creador de la primera simulación? En mi opinión estamos olvidando un paso crucial que puede responder esa pregunta.



Empecemos reflexionando sobre nuestra situación actual. Nos encontramos al inicio de los *metaversos*. Estos son básicamente universos virtuales que simulan la realidad actual, incluyendo la inmersión en tercera dimensión, con el uso de los sentidos, interacción social e incluso trabajos con los cuales puedes conseguir dinero real. Conforme avancemos en la tecnología, habrá un momento que será indistinguible de la realidad. Por ende, habrá gente que preferirá vivir inmersa en estos videojuegos en los que ellos tienen todo el control. Así irá pasando el tiempo con cada vez más gente decidiendo gastar más tiempo en los videojuegos que en la vida real.

Si miramos unos cientos de años más en el futuro, posiblemente habrá dificultades para vivir en el planeta Tierra. Calentamiento global, guerra, epidemias, etcétera. La gente podría salir cada vez menos de sus hogares y serían obligados a conectarse al *metaverso* para trabajar y sobrevivir desde ahí. Así poco a poco la humanidad terminará viviendo casi en su totalidad en el *metaverso*. ¿Qué sucedería si en algún momento hay un descubrimiento sobre la conciencia? ¿Qué pasaría si se descubre que se puede descargar la conciencia en el *metaverso*? Es decir, ya no habría necesidad de vivir fuera de éste. El humano podría abandonar su cuerpo y los problemas de supervivencia que vienen con él. De esa forma podría vivir plenamente haciendo y creando lo que quiera en un mundo virtual con su conciencia total. ¿De verdad creen que, para ese momento, la gente se resistiría?



Dicho esto, creo que la tendencia es que, en unos cientos de años, la gente preferirá vivir en un mundo virtual porque es más divertido, y cada quién puede decidir en qué mundo vivir. En otras palabras, puede ser que nosotros ya seamos un mundo virtual del *metaverso* tan real que no lo distinguimos de otra realidad. De esta manera, creo que con esto entenderán mejor mis artículos pasados, cuando hablo de que todos somos uno y todos somos dios porque somos la conciencia madre. Es decir, la conciencia fuente es la conciencia descargada de un individuo en otra realidad y este mismo decidió crear este universo en específico. Nosotros

como humanos sólo somos un reflejo y una pequeña parte del individuo que se descargó en este mundo virtual. Sin embargo, no es relevante para nosotros porque podemos vivir vidas enteras con causas y efectos que le añaden relevancia a nuestras decisiones. Por tanto, es una vida real para nosotros. Disfrútala.

Por ende, esto responde la pregunta: ¿quién fue el primer creador de la cadena de simulaciones? la respuesta es nosotros mismos. La cuestión es que no es lineal. Hay muchas conciencias descargadas en mundos virtuales que decidieron crear su propio universo y es por ello por lo que se produjo un multiverso del cual hablaré en el siguiente artículo.